

12 Sports

Football/U17/Éliminatoires de la Can 2017/En prélude à Gabon-Algérie de samedi prochain

Le match se joue à Monedan

S.A.M.

Libreville/Gabon

Les U17 gabonais et algériens s'affrontent ce dimanche à Libreville, dans le cadre du match retour du 2e tour des éliminatoires de la CAN 2017, qui se jouera à Madagascar. A l'aller, les deux formations s'étaient séparées sur un score nul et vierge. Les Gabonais, qui avaient réussi à contenir les nombreux assauts des jeunes Fennecs, n'avaient pas su concrétiser leurs rares mais intéressantes actions. Pour de nombreux



Photo : DR

La sélection nationale des U17.

observateurs, le réalisme devant les cages adverses sera donc important pour les Panthéreaux s'ils veulent absolument se qualifier pour la suite de ces éliminatoires.

Au-delà du volet sportif, l'annonce de cette rencontre vient mettre un terme aux supputations entourant le nom de l'enceinte devant accueillir cette nouvelle confrontation entre U17 gabonais et algériens. En effet, la Confédération africaine de football (CAF) avait rejeté les stades de Sibang et Nzeng-Ayong, choisis dans un premier temps, à cause d'un manque de

vestiaires et d'aires de jeu non réglementaires. Ce qui avait conduit la Fega-foot à négocier avec les responsables du stade Monedan. Négociations qui ont finalement abouti. Ce match a donc lieu demain à Augustin-Monedan. Le prix des places est de 1000 francs pour les tribunes latérales et de 5000 francs pour les tribunes officielles. Les jeunes algériens, qui sont déjà à Libreville, font une reconnaissance du terrain aujourd'hui en fin d'après-midi. Les U17 gabonais ont suivi un de leurs derniers entraînements hier.

Infrastructures

Le complexe sportif Karl-Apinda inauguré



Le complexe sportif, tel qu'il se présente désormais.



L'élus local, Michel Essonghé, et la basketteuse internationale, Géraldine Robert ont assisté à la cérémonie.

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

SITUE dans le quartier appelé Derrière-le-Lycée, dans le premier arrondissement de la commune de Port-Gentil, le complexe sportif « Karl-Apinda » brille de mille feux au terme des travaux de sa

réhabilitation. Terrassements d'extension du terrain, réfection de la dalle en béton (34X20m), tracé du terrain de basket-ball aux normes Fiba, extension et couverture des tribunes ont été exécutés au bout de 45 jours par une PME gabonaise. A la grande satisfaction de Géraldine Robert, basket-

teuse internationale qui, au nom de la famille de feu Karl Apinda, a remercié Michel Essonghe, élu local, pour cet élan d'amour et de solidarité envers les jeunes du premier arrondissement et de la commune de Port-Gentil, en espérant que cet engagement et cette démonstration de la vo-

lonté d'œuvrer pour la jeunesse pourront servir de vitrine à tous, « afin que cette tendre et belle jeunesse gabonaise puisse s'épanouir et s'occuper sagement ».

« J'ai ajouté une pierre à de nombreuses pierres. D'autres viendront s'ajouter pour que ce stade ait de l'éclairage, des sanitaires

et une barrière, afin de permettre aux basketteurs de rayonner non seulement dans notre arrondissement, mais aussi à Port-Gentil et dans tout le Gabon », a confié d'entrée Michel Essonghe, qui pense, pour justifier la raison pour laquelle il avait promptement accédé à la demande des jeunes, que le sport, au-delà de l'entretien du corps, reste une école de valeurs, d'efforts, de performance, de solidarité, de fraternité, de partage, d'esprit d'équipe. « Je souhaite que vous puissiez apporter ces valeurs-là à notre pays, à notre société », a-t-il lancé, avant de rappeler que le président de la République a promis de faire du prochain septennat celui des jeunes. D'où son invite à la jeunesse marigovéenne et,

partant, celle du Gabon tout entier à s'inscrire dans cette volonté et à apporter, grâce à ses efforts et ses talents, sa pierre à la pierre des autres, pour que « nous construisions notre nation, parce que la construction d'une nation n'est jamais finie, elle se poursuit infiniment ».

Karl Apinda est un ancien basketteur. Pour honorer sa mémoire, plusieurs jeunes, avec l'appui de la famille et de bonnes volontés, ont créé en octobre 1996, l'association sportive Littoral basket club (LBC), affiliée à la ligue de l'Ogooué-Maritime. Depuis février 1997, elle organise un tournoi en mémoire de l'illustre disparu.

Un match d'exhibition entre joueurs de LBC a clôturé la manifestation.

Football/Finale du tournoi de détection des jeunes talents à Ntoun

Assora enlève la 7e édition

PSNB

Ntoun/Gabon

DÉBUTÉE, le 16 juillet dernier, la 7e édition du tournoi de détection des jeunes talents a pris fin, mercredi, au stade Robert Bekale de Ntoun. A l'issue d'une finale remportée par l'équipe d'Assora devant celle d'Okolassi, sur le score de 2-0. Une rencontre très engagée disputée en présence d'un nombreux public, des autorités administratives et politiques de la contrée, notamment le préfet du



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Le parrain du tournoi, Julien Nkoghe Bekale, saluant les joueurs d'Okolassi FC, finalistes malheureux.

Komo Mondah, Alphonse Débat Passantère, le maire de Ntoun, Juste Parfait

Biyogo b'Otogo, le président du Conseil départemental du Komo-Mondah,

Julien Eko Ndong, sitôt le coup d'envoi donné par le parrain de la compétition, Julien Nkoghe Bekale.

Avant cette ultime phase, Assora et Okolassi ont respectivement écarté, en demi-finales, Chane FC (tenant du titre, 2-1), et Venez-Voir (2-0).

Aux dires de l'initiateur, cette édition a tenu toute ses promesses. Non seulement par la qualité et la prestation des acteurs sur le terrain, mais surtout parce que l'esprit de fair-play tant attendu par les organisateurs a prévalu tout au long de la compétition.

Bon à savoir

LE président de la Fédération gabonaise de karaté-do et arts martiaux affinitaires (Fégakama), Paterné Dicka, indique que les assemblées générales ordinaires 2015 et 2016, qui ont lieu demain, se tiennent finalement dans la salle de réunion du ministère des Sports. Seuls les présidents de ligue et association, qui ont dûment versé leurs cotisations annuelles, ou leurs représentants, le secrétaire général et son adjoint démissionnaires sont conviés à cette importante rencontre.